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Il paraîtrait que la chloroquine ne sert à rien et que
Raoult est un charlatan ! Pourtant j’ai des patients qui
élèvent des volailles label rouge, et qui m’ont dit que
lorsque leurs volailles avaient la “grippe des oiseaux” (due
aussi à un autre type de coronavirus apporté par les oiseaux
sauvages qui viennent manger avec leurs volatiles) ils leur
donnaient de la chloroquine pour traiter cette infection
virale et ce depuis une vingtaine d’années, et ça fonctionne
très bien !

La chloroquine ne marcherait-elle que sur les militaires et
les poulets ?
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